



# Section Locale

## Saint-Maur



### INTERVENTION A HAUT RISQUE

Ce vendredi 20 Novembre 2020, à 18h30, nos collègues de la brigade ISO/QD accompagnés des ELSP sont intervenus dans la cellule du détenu L.Y après que celui-ci l'ait dégradée et se soit armé d'un morceau de fer (36 cm) arraché à la fenêtre.

C'est sous les insultes et les menaces de mort que nos collègues ont dû agir.

Cette intervention hautement risquée, par la présence de cette arme, a été d'une extrême violence. Le forcené a délibérément attaqué l'équipe d'intervention avec cette barre de fer dans l'intention de tuer, si l'on en juge les nombreuses marques laissées sur l'équipement (casques et bouclier).

Il est clair que cela aurait pu très mal tourner si nous n'avions pas eu une équipe chevronnée, formée, efficace et professionnelle.

**La CGT pénitentiaire** félicite ces agents qui ont fait preuve de bravoure et ont su maîtriser cet individu avec les faibles moyens mis à leur disposition.

**Il serait peut-être temps que notre Administration prenne conscience que nous n'avons pas à faire à des enfants de chœur, et qu'il serait urgent de repenser les moyens mis à disposition pour ce genre d'intervention.**

**La CGT Pénitentiaire** souligne la présence de la Direction à l'appel ce dimanche et le soutien qu'elle apportera aux agents par la suite. Néanmoins celle-ci aurait été plus judicieuse à l'appel du samedi, mais mieux vaut tard que jamais.

Cela prouve une fois de plus que les agents de la MC St Maur sont efficaces et professionnels en toutes circonstances et qu'il n'est pas forcément nécessaire de venir les titiller sur des habitudes prises sur l'organisation des journées en détention.

**La CGT Pénitentiaire apporte tout son soutien à l'ensemble des personnels.**

La Cgt Pénitentiaire, le 22/11/2020